



Asamblea Legislativa Plurinacional de Bolivia
Cámara de Senadores
Presidencia

La Paz, 12 de julio de 2023
P.I.E. N° 982/2022-2023



Señora
Neusa Coca Gonzales
ALCALDESA
GOBIERNO AUTÓNOMO MUNICIPAL DE TEOPONTE
La Paz. -

Señora Alcaldesa:

De conformidad a lo dispuesto por el numeral 17, párrafo I del artículo 158 de la Constitución Política del Estado y los artículos 141, 142 y 144 del Reglamento General de la Cámara de Senadores, nos permitimos transcribir la Petición de Informe Escrito presentada por la Senadora Virginia Velasco Condori, quien solicita a su Despacho, responda el cuestionario y lo remita en el plazo de quince días hábiles que fija el artículo 143 del mencionado Reglamento, el cual a la letra dice:

“1. Informe a cuánto asciende el Presupuesto Anual y el POA asignados a su municipio en las gestiones 2021, 2022 y 2023, remitiendo la documentación de respaldo. --- 2. Remita la planilla y escala salarial de todo el personal dependiente de la Alcaldía de Teoponte. Adjunte Manual de Organización y Funciones y Programas Operativos Individuales POAIs de todos los funcionarios. - -- 3. Remita el Programa de Contrataciones Anual (PAC) de las gestiones 2021, 2022 y 2023 e informe el grado de cumplimiento de los mismos con documentación de respaldo. --- 4. Adjunte los contratos de obras y servicios que fueron suscritos por el GAM de Teoponte en las gestiones 2021, 2022 y 2023, informando de forma detallada si los mismos fueron cumplidos hasta su culminación. --- 5. Informe, sobre la ejecución de su presupuesto y POA durante las gestiones 2021, 2022 y 2023. Remita documentación de respaldo. --- 6. Remita el Plan Territorial de Desarrollo Integral del Municipio de Teoponte, e informe el grado de avance del mismo, con documentación de respaldo. --- 7. Informe, cuántas unidades educativas públicas depende tiene su Municipio y detalle todas las acciones realizadas para el GAM de Teoponte para el mejoramiento de infraestructura; equipamiento y logística en todas las unidades educativas del municipio. Adjunte documentación de respaldo, incluyendo respaldo fotográfico. --- 8. Informe, si se ha ejecutado o se tiene proyectado la construcción de nuevas unidades educativas en su municipio, con documentación de respaldo incluyendo respaldo fotográfico. --- 9. Informe, cuántos centros de salud de primer y segundo nivel tiene el Municipio de Teoponte, y cuáles las acciones en cada centro por parte del GAM de Teoponte, para mejorar la infraestructura, equipamiento y dotación de personal para los centros de salud incluyendo respaldo fotográfico. --- 10. Informe, si se ha ejecutado o se tiene proyectado la construcción de nuevo centro de salud de primer o segundo nivel en su municipio, con documentación de respaldo incluyendo respaldo fotográfico. --- 11. Informe, sobre el estado de las vías públicas, parques y áreas verdes en el Municipio de Teoponte, detallando todas las acciones para mejorar las vías públicas, parques y áreas verdes en su municipio, con documentación de respaldo, incluyendo respaldo fotográfico. --- 12. Informe, sobre la licitación de Alimentación Complementaria (desayuno escolar), conforme a normativa vigente. Adjunte documentación de respaldo, incluyendo respaldo fotográfico. --- 13. Informe de manera detallada, a cuánto ascienden las deudas del GAM de Teoponte. Adjunte documentación de respaldo. --- 14. Informe, cuánto se pagó por el mantenimiento y limpieza de la pista de aterrizaje en las gestiones 2021, 2022 y 2023. Adjunte documentación de respaldo. --- 15. Informe de manera detallada, sobre la adquisición de un ecógrafo para el Centro de Salud de Teoponte (área urbana), con qué cheque fue pagado y adjunte los detalles del proceso de licitación. --- 16. Informe, sobre la ejecución presupuestaria para mejoramiento y refacciones de la Unidad



Asamblea Legislativa Plurinacional de Bolivia
Cámara de Senadores
Presidencia

Educativa Nacional Teoponte. Adjunte documentación de respaldo. --- **17.** Informe, sobre el pago a la empresa OMEDCAD sobre proyecto d Mantenimiento de Camino Tomachi-Distrito Indígena, Contrato 508/2019, con documentación de respaldo. --- **18.** Informe, sobre la provisión de luminarias LED para los distritos de Teoponte y Mayaya, con qué partida presupuestaria fueron ejecutadas y cuál el estado de las mismas. Adjunte documentación de respaldo. --- **19.** Informe, si existen pagos pendientes a personal contratado por el GAM Teoponte, a cuánto ascienden y cuál la razón de la falta de pago. Adjunte documentación de respaldo. --- **20.** Informe, sobre la asignación de fondos en avance en el GAM Teoponte, detallando a cuántos funcionarios se les aginó, con qué fines y si presentaron los descargos correspondientes, en gestiones 2020, 2021, 2022 y 2023. Adjunte documentación de respaldo. --- **21.** Informe, qué proyectos en ejecución se tiene con fondos del Fondo de Desarrollo Indígena, cuál es el presupuesto ejecutado y el estado actual de los mismos. Adjunte documentación de respaldo.”

Con este motivo, reiteramos a la señora Alcaldesa nuestras distinguidas consideraciones de estima y respeto.


Sen. Andrónico Rodríguez Ledezma
PRESIDENTE
CÁMARA DE SENADORES


SENADOR SECRETARIO

Sen. Isidoro Quispe Huanca
TERCER SECRETARIO
CÁMARA DE SENADORES
ASAMBLEA LEGISLATIVA PLURINACIONAL DE BOLIVIA